



Sortie à la Maison Natale de François Mitterrand à Jarnac

publié le 18/01/2024



Jeudi 11 janvier au matin, les 3°1 ont entendu les deux célèbres discours sur l'Europe prononcés par François Mitterrand en 1995. En introduction à leur sortie pour Jarnac, ils se sont préparés à travailler sur les thèmes : l'Europe, le discours.



Départ en bus et arrivée à 10h à la Maison Natale de François Mitterrand où Benjamin Clément, le guide culturel de la Maison Natale, a accueilli les élèves.

La classe a été divisée en deux groupes et chacun a pu profiter de la visite de la maison où le Président est né. La curiosité des élèves a été satisfaite par des réponses très précises sur la place de l'enfant, les métiers liés au terroir, l'évolution des lieux.



Des ateliers attendaient les élèves : jeux de niveau fort honorable autour de l'Europe menés par Emma-Louise et Bertha de la Maison de l'Europe qui ont permis de relancer la mémoire des élèves en ce début d'année ; écriture de discours avec style en usant des procédés oratoires vus en classe sous la direction de Jennifer du Labo des histoires.

Une autre façon de travailler les programmes d'histoire et de français en compagnie de leurs professeurs Mesdames Christelle Forgit et Sophie Bresquignan.



Une sortie animée et plaisante des élèves qui s'est poursuivie sur les quais et dans les rues piétonnes de Jarnac. Les 3°1 ont poursuivi le travail après leur retour au collège.

